

メールマガジン 2022年4月

主のご復活のお恵みに感謝いたします。

つい先日、新芽が芽吹き始めたと思ったらいつの間にか辺り一面が眩しい黄緑色の世界が繰り広げられていて、自然界の美しさに感動しています。現在は21時頃まで日が延びて、「命が漲る季節」を迎えています。正にイエス様のご復活に最も相応しい季節となりました。

今年のイースター礼拝は、スカイプ同時配信で、5カ月振りに会堂にて「子どもと大人の合同礼拝」をお捧げすることができ、熱いものがこみ上げてきました。また、昨秋から一緒にスカイプにて礼拝をお捧げしているブリュッセル日本語教会の方々は、お子さんと一緒に9名でお見えになり励まされました。「見よ、兄弟が共に座っている。なんという恵み、なんという喜び。」(詩編133編)、となりました。

礼拝後、玉子探しをしてから愛餐会の代わりに会堂入口の外で、手作りのおにぎりやケーキ等を頂きながら、自己紹介や楽しいお交わりの時をもつことができました。我が教会のお二人の方が中心となって、心の籠った沢山のおにぎりやケーキ等を作ってください、更に感染予防のために一つずつ綺麗に包んでくださいました。

このようなおもてなしをサクサクと何気なくできることは、容易いことではないと思います。培われた信仰から溢れてくるもので、教えられることが沢山です。私たちの教会はとても小さな群れですが、このような方々の陰の愛のご奉仕で支えられていることを改めて思うイースターとなりました。皆様におかれましては、どのような復活祭となったでしょうか。これからも主のご復活の命を頂いた者として、それぞれの賜物を喜んで主にお捧げできたら何と幸いなことでしょう。



手作りの「神の小羊」のケーキ →→→ このような型に入れてオープンで焼くそうです。とっても可愛いので、口にに入れるのは憚れます。どこから食べたら良いのか・・・

沢山の愛！おにぎり、玉子、ケーキ、チョコレート、クッキー、水仙のお花 etc.

集合写真

この他にスカイプにて参加された方々もおられます。



新緑のトンネル 美しい黄緑色



桜の花のトンネル

教会の真向かいの桜並木
皆さんと一緒に散歩しました。

